

## SUMMARY

# PENGARUH BEBAN PAJAK TANGGUHAN, PERENCANAAN PAJAK DAN PROFITABILITAS TERHADAP MANAJEMEN LABA (Studi Pada Industri Makanan dan Minuman Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia Tahun 2010–2014)

Created by LUTFATUL HASANAH

**Subject** : BEBAN PAJAK, LABA, INDUSTRI  
**Subject Alt** : TAX EXPENSE, PROFITS, INDUSTRY  
**Keyword** : manajemen laba; beban pajak tangguhan; perencanaan pajak dan profitabilitas

### Description :

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui faktor – faktor apa saja yang mempengaruhi Manajemen Laba pada perusahaan Makanan dan Minuman tahun 2010 – 2014. Faktor yang diduga mempengaruhi adalah Beban Pajak Tangguhan, Perencanaan Pajak dan Profitabilitas. Tindakan Manajemen Laba sekarang ini seringkali dijadikan praktik yang digunakan perusahaan untuk memberikan efek bahwa perusahaan baik dimata investor dan memperkecil laba kena pajak. Dalam dunia akuntansi manajemen Laba sah dilakukan bila masih dalam pengakuannya. Sebenarnya perusahaan menghadapi suatu dorongan yang saling bertentangan pada saat melakukan manajemen laba. Pada satu sisi manajemen perusahaan ingin menampilkan kinerja keuangan yang baik dengan memaksimalkan laba yang dilaporkan kepada para pemegang saham dan pengguna eksternal lainnya. Namun demikian, di sisi lain manajemen perusahaan juga menginginkan untuk meminimalkan laba kena pajak yang dilaporkan untuk keperluan pajak. Untuk itu dengan adanya penelitian ini diharapkan investor dapat menggunakan dengan maksimal pengetahuannya dalam pengambilan keputusan berinvestasi.

Populasi penelitian adalah 74 perusahaan Makanan dan Minuman yang terdaftar di BEI pada tahun 2010 - 2014. Teknik sampling yang digunakan adalah teknik purposive sampling. Sampel dalam penelitian ini berdasarkan kriteria pemilihan sampel maka didapat 65 perusahaan Makanan dan Minuman. Teknik analisis data yang digunakan adalah statistik deskriptif dan jenis data sekunder yang bersumber dari laporan keuangan dan laporan Tahunan.

Hasil penelitian ini menunjukkan Beban Pajak Tangguhan, Perencanaan Pajak dan Profitabilitas berpengaruh secara simultan terhadap Manajemen Laba, sedangkan Beban Pajak Tangguhan tidak berpengaruh terhadap Manajemen Laba, dan Perencanaan Pajak berpengaruh positif terhadap Manajemen Laba sedangkan Profitabilitas berpengaruh negative signifikan terhadap Manajemen Laba.

**Date Create** : 31/03/2016  
**Type** : Text  
**Format** : PDF  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Undergraduate-201212144  
**Collection** : 201212144  
**Call Number** : 12-2016-S119  
**Source** : Undergraduate Theses of Accounting

**Relation Collection** Fakultas Ekonomi

**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor